

香飘飘食品股份有限公司 简式权益变动报告书

Table with 2 columns: 披露人姓名, 披露人住所. Lists names and addresses of individuals involved in the equity change.

Table with 2 columns: 披露人姓名, 披露人住所. Lists names and addresses of individuals involved in the equity change.

Table with 2 columns: 披露人姓名, 披露人住所. Lists names and addresses of individuals involved in the equity change.

Table with 2 columns: 披露人姓名, 披露人住所. Lists names and addresses of individuals involved in the equity change.

Table with 2 columns: 披露人姓名, 披露人住所. Lists names and addresses of individuals involved in the equity change.

Table with 2 columns: 披露人姓名, 披露人住所. Lists names and addresses of individuals involved in the equity change.

Table with 2 columns: 披露人姓名, 披露人住所. Lists names and addresses of individuals involved in the equity change.

Table with 2 columns: 披露人姓名, 披露人住所. Lists names and addresses of individuals involved in the equity change.

Table with 2 columns: 披露人姓名, 披露人住所. Lists names and addresses of individuals involved in the equity change.

Table with 2 columns: 披露人姓名, 披露人住所. Lists names and addresses of individuals involved in the equity change.

二、收购或增持的基本情况

Table with 2 columns: 披露人姓名, 披露人住所. Lists names and addresses of individuals involved in the equity change.

Table with 2 columns: 披露人姓名, 披露人住所. Lists names and addresses of individuals involved in the equity change.

Table with 2 columns: 披露人姓名, 披露人住所. Lists names and addresses of individuals involved in the equity change.

Table with 2 columns: 披露人姓名, 披露人住所. Lists names and addresses of individuals involved in the equity change.

Table with 2 columns: 披露人姓名, 披露人住所. Lists names and addresses of individuals involved in the equity change.

Table with 2 columns: 披露人姓名, 披露人住所. Lists names and addresses of individuals involved in the equity change.

Table with 2 columns: 披露人姓名, 披露人住所. Lists names and addresses of individuals involved in the equity change.

Table with 2 columns: 披露人姓名, 披露人住所. Lists names and addresses of individuals involved in the equity change.

Table with 2 columns: 披露人姓名, 披露人住所. Lists names and addresses of individuals involved in the equity change.

Table with 2 columns: 披露人姓名, 披露人住所. Lists names and addresses of individuals involved in the equity change.

二、收购或增持的基本情况

证券代码:603367 证券简称:辰欣药业 公告编号:2024-074

辰欣药业股份有限公司 关于使用闲置募集资金进行现金管理的进展公告

主要内容: 公司理财资金受托方:中国工商银行股份有限公司济宁城区支行. 理财产品名称:中国工商银行挂钩汇率区间累计型法人人民币结构性存款产品-专户型2024年第 406 期A款.

Table with 2 columns: 项目, 2023年12月31日, 2024年9月30日. Shows financial metrics for the investment.

Table with 2 columns: 序号, 发行日期, 银行名称, 理财产品名称, 金额(万元), 预计收益率, 预计存续期限(天), 收益类型, 结构安排, 参与权收取率, 预计收益率, 是否约定. Lists investment details.

Table with 2 columns: 序号, 理财产品名称, 实际投入金额, 实际收回本金, 实际收益, 尚未收回本金金额. Shows investment performance.

辰欣药业股份有限公司 董事会 2024年10月22日

证券代码:601111 证券简称:中国国航 公告编号:2024-043

中国国际航空股份有限公司 关于召开2024年第三季度业绩说明会的公告

主要内容: 会议召开时间:2024年10月31日(星期四)下午 15:00-16:00. 会议召开地点:上海证券交易所. 会议参与方式:上海证券交易所网络互动平台.

中国国际航空股份有限公司 二〇二四年十月二十二日

股票代码:601390 A股简称:中国中铁 公告编号:2024-042

中国中铁股份有限公司 关于召开2024年第三季度业绩说明会的公告

主要内容: 会议召开时间:2024年10月29日(星期二)下午15:00-16:00. 会议参与方式:上海证券交易所网络互动平台.

中国中铁股份有限公司 2024年10月23日

股票代码:603993 股票简称:洛阳钼业 公告编号:2024-048

洛阳栾川钼业集团股份有限公司 关于召开2024年第三季度业绩说明会的公告

主要内容: 会议召开时间:2024年10月29日(星期二)下午15:00-16:00. 会议参与方式:上海证券交易所网络互动平台.

洛阳栾川钼业集团股份有限公司 二〇二四年十月二十二日

香飘飘食品股份有限公司关于股东大会表决权委托的提示性公告

主要内容: 委托事项: 委托事项为香飘飘食品股份有限公司2024年第三次临时股东大会审议的议案.

二、收购或增持的基本情况

中国南玻集团股份有限公司 第九届董事会临时会议决议公告

主要内容: 会议审议事项: 审议《关于聘任南玻集团股份有限公司第九届董事会独立董事的议案》.

创新新材料科技股份有限公司 关于变更独立财务顾问主办人的公告

主要内容: 变更事项: 变更独立财务顾问主办人,原主办人为张倩女士,现变更为王强先生.

二、收购或增持的基本情况

二、收购或增持的基本情况